

Presidente Morales valora éxito de lucha contra narcóticos en Bolivia



La Paz, 12 dic (RHC) El presidente Evo Morales resaltó los resultados del modelo boliviano para la lucha contra el narcotráfico el cual, dijo, se basa en el respeto a la soberanía y el rechazo a la injerencia extranjera.

Recordó que antes de 2006 todos los enseres para combatir el tráfico de drogas provenían de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional.

Sin embargo, ahora nuestra lucha (contra el comercio de estupefacientes) es reconocida por las Naciones Unidas y la Unión Europea, aseveró el mandatario al inaugurar la oficina departamental de la Dirección General de Sustancias Controladas, en la central ciudad de Cochabamba.

Morales sostuvo que tales resultados derivan del debate y evaluación permanente, pero también del esfuerzo, compromiso y sacrificio de la Policía, sobre todo de la Fuerza Especial de la lucha

contra el narcotráfico.

Nuestra lucha es un modelo para todo el mundo, aunque Estados Unidos no quiera reconocerlo. Sin "gringos" estamos mejor, lo cual es un orgullo para Bolivia y, en especial, para la Policía Nacional, recalzó.

Opinó que un factor decisivo para lograr dichos resultados es la participación del pueblo boliviano.

A fines de octubre, la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes valoró los esfuerzos del gobierno en la lucha antidrogas, la erradicación de los cultivos ilegales de coca y el cumplimiento de los tratados internacionales.

Durante la visita al país de representantes de la entidad, estos reconocieron que la masticación de la hoja de coca en su estado natural, al igual que su consumo y uso con fines culturales y medicinales, son permitidos en el territorio boliviano como parte de sus tradiciones ancestrales.

En 2008, el presidente Morales expulsó del territorio nacional a la Agencia estadounidense para el Control de Drogas, y a partir de ahí comenzó a aplicar su propio modelo antinarcoóticos, basado en la prevención y la educación y no en la violencia.

De ahí que desde 2006 no se ha reportado ningún muerto en la eliminación de la hoja excedentaria, como sí ocurrió en gobiernos anteriores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115269-presidente-morales-valora-exito-de-lucha-contr-narcoticos-en-bolivia>



Radio Habana Cuba